

Elda esterilizará 200 gatos de colonias urbanas

15/10/2021



Esta campaña es para los gatos callejeros | J.C.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Protección Animal, está llevando a cabo una campaña de **captura, esterilización y suelta de los gatos de las diferentes colonias urbanas**. La campaña cuenta con una subvención de **12.134 euros de la Diputación de Alicante**. Se estima que se podría castrar a unos 200 animales.

La concejala de Protección Animal, **Anabel García**, ha

explicado que “se ha procedido a contratar los servicios veterinarios y se está contando con la colaboración de la asociación Gatitos en Apuros, que se encarga de las capturas de los ejemplares y su posterior suelta una vez esterilizados”.

Hay que recordar que este es el cuarto año que el Ayuntamiento de Elda recibe la subvención para llevar a cabo este tipo de castraciones. **Hasta la fecha ha sido castrados más de 165 ejemplares.**